

# 移住風景

—八頭町地域おこし協力隊活動の現場から—

初めての「一眼レフ」

八月に行われた鳥取R29フ  
オートキャラバンに参加してき  
ました。八頭町出身の写真家  
の方が「大好きなマチの未来  
を切り撮ろう！」をテーマに  
国道29号沿線を歩き、自由に  
撮影しながら地域交流や魅力  
発信に取り組んでいます。

会場では参加者全員にデジ  
タル一眼レフカメラが手渡さ  
れます。実は「一眼レフを使う  
のは初めての経験です。カメ  
ラの使い方のレクチャーを受  
け、いざ出発！それぞれが決  
めた構図で自由にシャッター  
を切ります。普段の移動は主  
に車なので、ゆっくり歩くと  
色んな景色が目にとまりま  
す。風情のある街並みや、神社  
の周りのノスタルジックな雰  
囲気はどこか懐かしさを感じ、  
カメラに興味があった頃の  
気持ちを思い出しながらシ  
ャッターを切りました。

今年撮った写真を各自が  
確認し、その中からベストシ  
ョットを選ぶという作業が短  
縮されましたが、後日デー  
タで郵送してくださるとのこ  
とでした。ちょっと待ち遠し  
いです。

私にとっては新鮮で楽しい  
時間だったので、来年も参加  
出来たらいいなと思います。  
ご興味がある方は一度参加  
してみてくださいでしょうか？  
新しい八頭町を発見出来る  
かも知れませんよ。

高山 潤哲



撮影スポットにて

八頭町の空き家ニーズが  
高まっています

広報やずの九月号で、空き  
家特集が掲載されました。協  
力隊として移住推進にも関わ  
っていることで、記事の作成に  
あたりいろいろとお手伝いを  
させて頂きました。コロナ  
禍の影響もあり、地方移住  
は全国的にますます注目され  
ています。八頭町も例外では  
なく、一昨年度二十件余りだ  
った問い合わせが昨年度六十  
件と倍以上増加。都市部から  
見た八頭町を含む鳥取県は、  
生活の場としてとても魅力的  
なのです。

さて、ここで移住希望者に  
とってネックになるのが住居  
の確保。私見ではありますが、  
八頭町で住宅を確保する方法  
は大きく三つ。

- ① 家を新築
- ② 民間不動産の物件
- ③ 空き家バンクの登録物件

①はハードルが高く、②はほ  
とんど取り扱いがありません。  
結果、③の空き家物件が、重要  
な選択肢となります。みなさ  
ま、今一度空き家について一緒  
に考えてみませんか！？ぜひ  
広報やず九月号をチェックし  
てみてください。八頭で暮らし  
たいと思っている人が、待って  
いるかもしれませんよ！

中村 聡志



広報やず9月号の空き家特集

郡家駅周辺探訪

郡家駅にある観光案内所の窓口では、お客様から「列車の乗り継ぎ時間をどう過ごしたらよいか」と相談を受けることが度々あります。若桜鉄道に乗り換えるため一時間以上待たなければならぬ時も。八頭町観光協会ではこの乗り継ぎ時間を使って郡家駅周辺で楽しんでいただけるスポット・ルートを改めて調査することになりました。

郡家駅周辺、福本の白兔神社、福本集落、成田山青龍寺から国道29号沿いまで実際に歩いて調査をしています。



普段車での移動ばかりで

気づくことがなかったのですが、歩く目線でみる景色の中から昭和レトロな看板や、水路のある素敵な小道など発見がありました。調査を行った九月初旬は稲が実り、黄金に輝く水田に囲まれて建つ福本の白兔神社の風景がとてもきれいでした。また私

高野 実咲



上：福本の白兔神社  
下：実りの秋（栗）

はっとうフルーツ観光園

八月下旬に「はっとうフルーツ観光園」がオープンしました。梨園から始まり、ぶどう、りんご、栗と開園日や入園料はそれぞれ違いますが、旬の果実の収穫体験が楽しめます。先日、梨園の受付をお手伝いさせていただきました。

この日のお天気は曇りで小雨模様でした。まずは園内を散策。どこにどの種類の梨があるかを教えていただきます。新甘泉や秋栄、秋麗など食べ頃の梨が立派に実っていました。二十世紀梨は次の週から収穫できるとのことでした。今年はおいでやずキャンペーンもあるので入園料の計算を間違えないよう慎重に。そして持ち帰りの梨は種類を問わず量り売りなので、計量器の目盛を見間違える事のないよう何度も確認しました。

栗岡 綾子

来園された方に楽しんでもらえるように、来年もまた来ていただけるようにと思いがらの作業でした。

オープン当初こそゆったりしていましたが、その後の週末は大盛況だったそうです。実はこの日、ぶどう園に少しおじゃましてぶどう狩りもしてきました。とても大きく収穫したばかりの新鮮なピオーネの味は最高でした。実りの秋、フルーツ三昧の季節ですね。



ぶどう園のピオーネ

○担当課より

・ 隊員それぞれの分野での活動が半年を過ぎ、八頭町の生活にも慣れてきたように感じます。これから冷え込む季節ですが、温かく見守ってくださいますようお願いいたします。（担当・安住）

○協力隊からのお知らせ

・ 中村隊員がInstagram【 yazu\_life 】で八頭の魅力を発信しています！  
八頭町地域おこし協力隊のフェイスブックと合わせてご覧ください！

Instagram Facebook

